

## 1. Vereinshöck 2012 - Protokoll

Am Höck vom 23. März 2012 im Hotel-Restaurant National in Näfels haben sich folgende Mitglieder entschuldigt:

HB 9 SDB, HB 9 DBV, HB 9 APO, DL 5 DAA

### 1. USKA-Delegiertenversammlung, 18. Februar 2012 in Olten – Information

HB9BXQ/Renato hat die Glarner Sektion an der diesjährigen DV vertreten. Renato kommentiert die Ergebnisse: Allgemein war es eine geordnete Versammlung und die Stimmung gut. Beide Anträge der USKA-Sektion St. Gallen wurden aber abgelehnt: Sowohl ein Initiativrecht wie auch die Verankerung eines EMV-Verantwortlichen in den Statuten. Auch mit den jetzigen Statuten wäre es aber möglich, eine Arbeitsgruppe mit einem oder mehreren Mitarbeitern, welche sich der EMV-Problematik annehmen, zu bilden. Eine Erweiterung des USKA-Vorstandes, wie es beantragt wurde, wäre so nicht zwingend und angesichts dessen, dass der USKA-Vorstand konstant unterbesetzt ist und qualifizierte Vorstandsmitglieder immer schwieriger oder überhaupt nicht mehr zu finden sind, ist die Ablehnung eines zusätzlichen Vorstandsamtes nachvollziehbar. Der Kassabericht und die Entlastung des Vorstandes waren unbestritten, und die USKA-Mitgliederbeiträge bleiben gleich. Die von den Delegierten gutgeheissenen Anträge werden in der Urabstimmung den Mitgliedern unterbreitet: Macht in der Abstimmung mit! Das Protokoll der Delegiertenversammlung ist im Internet auf der USKA-Webseite abrufbar.

### 2. HB9GL: Technische Anlagen

Die Störung im Echolink besteht noch und kann erst nach der Schneeschmelze auf der Fronalp gelöst werden. Seit einer Woche funktioniert die Verbindung nach Zürich wieder (siehe Blogbeitrag auf unserer Website). Zur Relaisöffnung auf 439,375 MHz ist der **Subaudio-Ton** von **71,9 Hz** notwendig! HB9MNP/Ernst ermöglicht diese Verbindung, seine Arbeit wird sehr geschätzt und dem als Gast Anwesenden herzlich verdankt.

Zusatzinformation: Die SWISS-ARTG Sektion Zürich (HB9BXQ ist dort ebenfalls Präsident) hat auf dem Üetliberg kürzlich einen 2m-Repeater für D-Star in Betrieb genommen; die Internet-Verbindung und eine neue (zusätzliche) 2m-Antenne fehlen aber noch, sie werden im April nachgerüstet.

### 3. H26-Kontest

Der H26 KW-Kontest findet dieses Jahr am 28./29. April 2012 statt. (Der H26 VHF-Kontest am 7./8. Juli 2012.) Eine Crew für HB9GL fehlt. Sollte jemand das Rufzeichen der Sektion beanspruchen wollen, so soll er sich mit Renato oder Peri in Verbindung setzen. Der Kanton Glarus wird durch Einzelstationen vertreten sein.

### 4. Vorschläge zum HB9GL-Jubiläum 2013 (30 Jahre HB9GL)

Hans Werner, DL5DAA, wäre bereit zum H26 UKW-Kontest im Jahr 2013 (am ersten Wochenende im Juli) einen Berg (Rautispitz oder Schilt) auf 2 m und evtl. 23 cm zu aktivieren. Er regt an, dafür ein Sonderrufzeichen beim BACOM zu beantragen. Vorgeschlagen wird HB30GL, sind weitere Ideen vorhanden?

Thomas, HB9TMD, schlägt vor, die Empfangsanlage von Bernradio in Riedern zu besuchen, möglich wäre zudem ein Referat dazu und allgemein zur IT-Sicherheit, vorgetragen von einem Vertreter des Bundesamts für Landesvorsorge. Evtl. könnten Einrichtungen des Botschaftsfunk (der dem Militär untersteht) besichtigt werden. Das Ganze könnte mit einem Besuch / einem Treffen mit Hans und Maya verbunden werden. Thomas und Hans werden sich darüber absprechen und wieder informieren.

#### **5. Diverses**

José stellt einen Perseus (SDR-Empfänger) zur Verfügung, er soll auf der Fronalp installiert werden. Die Gönnersammlung des Naturfreundehauses findet im Mai statt, Renato wird unsere Sektion vertreten. Material vom Estrich des Naturfreundehauses muss noch ins jetzige Materialdepot bei Josef HB9DBV gebracht werden. Renato wird ein Sendemast von der Sektion zur Verfügung gestellt. Im Materialdepot ist für die Ausleihe die Telefonnummer von José angeschlagen.

\* \* \*

Uetliburg, 8. April 2012

Für das Protokoll  
HB9TMD, Thomas  
Sekretär